
  
Comune di Padova

  Settore Servizi Istituzionali e Avvocatura

IX COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE DI CONTROLLO E GARANZIA

Bilancio, Programmazione e Controllo, Risorse Umane, Anticorruzione, 
Legalità e Trasparenza , Avvocatura Civica, Prevenzione e Sicurezza nei luoghi di lavoro

II COMMISSIONE CONSILIARE
POLITICHE ECONOMICHE, PER IL TURISMO E IL MARKETING TERRITORIALE

Tributi e Polo Catastale, Attività Produttive e Commercio, S.U.A.P. - Sportello Unico per le Attività Produttive,  
Turismo, Marketing Territoriale, Grandi Eventi, Programmi e Progetti Comunitari, Politiche per la Tutela del  

Consumatore, Patrimonio e Partecipazioni, Provveditorato

Seduta del 07/12/2023  
Verbale n. 48 della IX Commissione
Verbale n. 27 della II Commissione

L'anno 2023, il giorno 07 del mese di dicembre alle ore 14,00, si sono riunite, in seduta congiunta la IX e la 
II Commissione  Consiliare, regolarmente  convocata  con  lettera  d'invito  del  Presidente  della  IX 
Commissione consiliare Enrico Turrin e del Presidente della II Commissione consiliare Nereo Tiso.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale, la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
TURRIN Enrico Presidente IX P MOSCO Eleonora Capogruppo P
TISO Nereo Presidente II P BIANZALE Manule Capogruppo A
TARZIA Luigi V.Presidente IX P MONETA Roberto Carlo Capogruppo P
MENEGHINI Davide V.Presidente IX P BRUNI Federica Componente II A
PASQUALETTO Carlo V.Presidente II A CONCOLATO Marco detto Mac Componente II P
CAPPELLINI Elena V.Presidente II P GABELLI Giovanni Componente IX A
BERNO Gianni Capogruppo AG* BARZON Anna Componente IX P
NALIN Marta Capogruppo P PILLITTERI Simone Componente II P
SACERDOTI Paolo Roberto Capogruppo P BATTISTELLA Valentina Componente IX AG**
FORESTA Antonio Capogruppo A LONARDI Ubaldo Componente II A
CAVATTON Matteo Capogruppo P COPPO Caterina Consigliere P*
CRUCIATO Ronberto Capogruppo P CACCIAVILLANI Bruno Consigliere P**

* BERNO delega COPPO, ** BATTISTELLA delega CACCIAVILLANI

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale: 
- l'Assessore Attività Produttive e Commercio, Marketing Territoriale, Tributi e Polo Catastale, Grandi Eventi, 

Politiche per  la  Tutela  del  Consumatore,  Arredo Urbano,  Verde,  Parchi  e  Agricoltura,  Edilizia  Privata  
Antonio Bressa

- il Capo Settore Patrimonio e Partecipazioni Dr. Luca Contato
- il Capo Settore SUAP e Attività Economiche Dr.ssa Marina Celi
- il Funzionario Tecnico Servizi Catastali Ing. Antonio Zotta
- il Capo Settore Risorse Finanziarie Dr. Pietro Lo Bosco
- la Capo Settore Programmazione, Controllo e Statistica Dr.ssa Manuela Mattiazzo

Segretari presenti: Stefania Grigio e Gabbatore Christian. Segretaria verbalizzante: Stefania Grigio.

Alle  ore  14,16 il  Presidente  della  IX  Commissione  consiliare  Enrico  Turrin  e  il  Presidente  della  II 
Commissione consiliare Nereo Tiso, constatata la presenza del numero legale, dichiarano aperta la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:

 Esame  del  Bilancio  di  Previsione  2024-2026  relativamente  a:  Polo  Catastale  (Assessore  Antonio  
Bressa);

 Esame del Bilancio di Previsione 2024-2026 relativamente a: Attività produttive e Commercio SUAP  
(Assessore Antonio Bressa);

 Esame del Bilancio di Previsione 2024-2026 relativamente a: Patrimonio e Partecipazioni (Assessore  
Andrea Micalizzi);
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 Varie ed eventuali.

Presidente 
Turrin

Apre  la  seduta  con  l’appello  nominale  dei  componenti  della  Commissione  al  fine  di 
verificare la loro presenza.
Saluta e ringrazia tutti i presenti.
Illustra i punti all’ordine del giorno.
Lascia  la  parola  per  primo  al  Dr.  Contato  per  l’esame  del  Bilancio  di  Previsione 
relativamente al Patrimonio ed alle Partecipazioni in quanto poi ha un impegno istituzionale.

Dr. Contato Afferma che c'è una continuità con l'anno precedente e che l'unica evidente modifica è 
rappresentata dal fatto che gli espropri per il SIRC 2 sono di loro competenza e non più del  
Settore Mobilità.
Spiega che le entrate principali sono rappresentate:
• dai dividendi delle società partecipate, di cui il 95% circa è quello di HERA spa (con 

dividendi di circa 5 milioni) e dove sono presenti anche le farmacie comunali con circa 
100 mila euro;

• dai canoni di concessioni sia di società commerciali che privati;
• dalle permute.

Fa presente che le spese sono composte principalmente da quelle per i leasing e dagli  
affitti a favore di terzi oltre ad esempio dalla TARI.

Presidente 
Turrin

Visto  che  non ci  sono  richieste  di  intervento,  lascia  la  parola  all’Assessore Bressa ed 
all’Ing. Zotta per la trattazione del primo punto all’ordine del giorno.

Ing. Zotta Afferma che il Polo Catastale è incardinato nel Settore Urbanistica e Servizi Catastali e si 
occupa della numerazione civica e di pratiche catastali.
Riporta ai presenti le voci di capitolo ed i relativi importi indicati in Bilancio.

Presidente 
Tiso

Chiede se le targhette relative alla numerazione civica sono rimaste invariate.

Ing. Zotta Risponde che  dal  punto  di  vista  visivo sono  dello  stesso  materiale  dei  segnali  stradali  
tranne quelle del centro storico che sono in ceramica.
Fa presente che un'altra attività oltre a quella della consegna delle visure catastali, p quella  
del  comma  336,  ossia  il  controllo  e  le  segnalazioni  all'Agenzia  del  Territorio  degli 
accatstamenti non eseguiti o non congrui. In questo caso tutto l'importo dell'evasione è a 
favore del Comune. L'iter prevede per prima cosa l'invito a regolarizzare la situazione e solo 
successivamente nel caso l'accertamento.
Alle ore 14,28 entra il consigliere Sacerdoti.

Assessore 
Bressa

Ricorda  che  anche  l’installazione  dei  pannelli  fotovoltaici  oltre  il  15%  della  superficie 
comporta una variazione catastale-

Presidente 
Turrin

Presenta il secondo punto all’ordine del giorno e lascia la parola alla Dr.ssa Celi.

Dr.ssa Celi Riporta le voci di capitolo ed i relativi importi indicati nel Bilancio di Previsione.
Le entrate sono formate dai contributi da aziende private per promozione della sostenibilità 
territoriale e sociale o a favore del Distretto Unico del Commercio (D.U.C.) e dai proventi  
dei diritti di istruttoria  o da concessioni gratuite di sale e beni commerciali.
Le spese comprendono quelle per le prestazioni professionali specialistiche o altri servizi  
come ad esempio manutenzioni impianti elettrici nei mercati o la programmazione natalizia, 
quelle per i trasferimenti correnti ad istituzioni sociali private e quelle per beni di consumo 
ed organizzazione eventi, pubblicità e servizi di trasferta.

Presidente 
Turrin

Sulla base dei dati appena letti chiede come mai le spese si sono ridotte di molto rispetto a  
quelle del 2022.

Mosco Chiede quanto è stato speso per il Natale 2023.
Assessore 
Bressa

Spiega  che  per  un  confronto  veritiero  delle  spese  è  necessario  prendere  quelle  a 
consuntivo per il 2022, ma che le riduzioni sono state prodotti da alcuni tagli effettuati.
Afferma  che  per  il  Natale  2023  la  spesa  è  rappresentata  dalle  luminarie  e  da  alcuni  
contributi dati.

Presidente 
Tiso

Chiede se per il Natale partecipano anche commercianti ed associazioni.

Assessore 
Bressa

Risponde  che  chi  partecipa  al  bando  del  Natale,  sia  come  commerciante  che  come 
associazione, ottengono una quota di finanziamento, in caso contrario tutta la spesa è a 
loro  carico.  Spiega  che  la  classifica  del  bando  è  strutturata  in  modo che  i  più  alti  in 
classifica sono quelli che fanno richiesta di cifre minori.
Precisa inoltre che le associazioni di categoria partecipano offrendo servizi.

Tarzia Chiede  se  è  stato  risolto  il  problema  delle  luminarie  in  quartiere  Arcella,  se  per  il  
videomapping c’è stata un’associazione diretta ad una società ed a quanto ammonta il  
contributo per il polo logistico dell’Alì. 

Assessore 
Bressa

Spiega che per le luminarie dell’Arcella si fa riferimento ad un bando promosso dal Settore  
Decentramento e che il problema era collegato alla mancanza di energia elettrica ma che è 
stato risolto visto che sono in fase di installazione.
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Per il servizio di videomapping afferma che di anno in anno c’è una rotazione delle società.
Afferma infine che il contributo del polo logistico Alì non è compreso nel Settore Suap e 
Attività Economiche ma bensì in capo all’edilizia privata in quanto produttiva anche se le 
pratiche transitano nel loro sistema di impresa in un giorno.

Dr.ssa Celi Spiega che trattandosi di un magazzino e non di immobile di vendita, gli oneri vengono  
pagati prima di rilasciare la concessione e nel corso dei cinque anni successivi avviene il 
versamento del contributo.

Cruciato Precisa che in questi casi il contributo straordinario compete al Settore Suap mentre gli  
oneri di urbanizzazione sono del Settore Edilizia.

Barzon Ricorda  che  il  suap  è  nato  per  agevolare  e  semplificare  la  burocrazia  delle  attività  
economiche.
Alle ore 14,56 entra il consigliere Moneta

Concolato Chiede come mai vengono previste in bilancio già delle spese per il Natale 2024 per poi 
effettuare comunque l’assestamento.

Dr.ssa Celi Spiega che è stata effettuata una gara europea che prevede quella cifra valida per due 
anni rinnovabili per altri due.

Assessore 
Bressa

Afferma appunto che per la gara la ditta che segue le luminarie è sempre la stessa mentre 
per  il  videomapping visto che è a rotazione l’assegnazione non si  può preventivare la 
spesa e quindi c’è necessità dell’assestamento.

Presidente 
Turrin

Alle  ore  15,00,  considerato  che  non  vi  sono  altre  richieste  di  intervento,  ringrazia  i 
partecipanti e chiude la seduta.

  Il Presidente della II Commissione          Il Presidente della IX Commissione
           Nereo Tiso              Enrico Turrin

        La segretaria verbalizzante
       Stefania Grigio 
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